

2月は世界理解推進月間です

R I 第 2820 地区

THE WEEKLY REPORT

# 水海道ロータリークラブ



2006 - 2007年度 テーマ

心の中にロータリーを

地域と共に

2006-07 年度 国際ロータリー会長  
ウィリアム・ビル・ボイド

次回例会予定

2月14日 振替休会

2月21日 会員卓話

VOL. 44 No.26 (通算No.2109)

2007年2月7日(水)例会プログラム

点鐘

君が代・ロータリーソング

ビジター紹介

出席報告

SAA報告

諸報告

幹事報告

会長挨拶

水谷 修先生講演会クラブ協議会



2006 - 2007年度

会長 松村 仁 寿

幹事 青木 正 弘

創立 1963年9月25日

例会場・例会日

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790

常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30 ~ 13:30

0297-22-1251

事務所

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386

釜久ビル 3F

0297-30-0875

Fax0297-30-0876

E-mail [mitsu-rc@lapis.plala.or.jp](mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp)

URL <http://www.mitukaido-rc.jp/>

## 2月は世界理解推進月間です

例会報告 Vol 44 No. 25 (No. 2108) 1月31日(水)晴れ (司会石塚克己委員長)

### 本例会での主な事項

会長挨拶 松村仁寿会長  
 ローター情報委員会フォーラム 青木全弘ロータリー情報委員長

### ビジター

地区大会実行委員長 大澤 勇様 (水戸南RC)  
 地区大会実行委員 島根昌明様 (水戸南RC)

### 地区大会キャラバン 地区大会実行委員長 大澤 勇様



**大会第1日目 4月14日(土)** 本会議12:30登録 13:00点鐘  
 県民文化センター大ホール  
 RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 18:00受付 水戸プラザホテル  
**大会第2日目 4月15日(日)** 本会議10:00登録 10:30点鐘 県民文化センター大ホール  
 地区大会親善ゴルフ大会 4月20日(金) 水戸ゴルフクラブ  
 是非、たくさんの会員の皆様にご出席頂きたいと思ひます。宜しくお願いします。

4月14日(土)	4月15日(日)
<p><b>会長幹事会</b>                      県民文化センター 小ホール</p> <p>9:30 登録開始                      10:00 点鐘                      RI会長代理挨拶                      地区の現況報告                      地区の資金報告</p> <p>10:35 地区委員会報告                      11:05 分区現況報告</p> <p><b>本会議</b>                      県民文化センター 大ホール</p> <p>12:30 登録開始                      13:00 点鐘                      来賓、友好地区並びに地区役員紹介                      ガバナー挨拶                      RI会長代理挨拶並びにRI現況報告</p> <p>14:00 各種委員会報告                      15:40 記念演奏会                      17:00 点鐘</p>	<p><b>RI会長代理ご夫妻                      歓迎晩餐会</b>                      水戸プラザホテル</p> <p>18:00 参加者受付                      18:30 開会のことば                      来賓挨拶                      RI会長代理挨拶                      乾杯                      アトラクション                      20:10 閉会のことば</p>
<p><b>地区大会親善ゴルフ大会</b></p> <p>4月20日(金) 登録料 6,000円                      水戸ゴルフクラブ プレー費 10,500円</p>	<p><b>エキスカーション</b></p> <p>4月14日(土)                      水戸近辺の散策の旅</p>

**誕生祝**  
 配偶者 染谷(昭)会員

## 2月は世界理解推進月間です

### 委 嘱 状



ガバナー補佐  
鈴木 豊会員

### 表 彰



### 米山功労者

白井 豊会員 五木田利明会員 松坂興一会員 横山 修会員 大塚令昌会員 石塚克己会員  
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー



大串 卓会員

### 幹事報告 (青木正弘幹事)

週報受理なし

例会変更通知受理なし



## 2月は世界理解推進月間です

### 会長挨拶 (松村仁寿会長)

皆さん、こんにちは。地区大会実行委員長の大澤様、委員の島根様ようこそいらっしゃいました。会員一同心より歓迎申し上げます。

昨年、全国の小・中学校の教職費の未納額が約22億円強、それもお金が無くて払わないのではなく、払わなくても罪にならないという意識と、また家族・親類の命を自分の感情だけで奪うという我々には考えられないニュースを耳にしたことと思います。今の世は、上から下まで人心は乱れ、憂慮に耐えない。

かつて、昔貧しい時代は、同じ屋根の下で、親兄弟は皆な勝手なことできず、お互いに喧嘩しながらも、助け合ってきた。何の苦労もない飽食の時代が長く続いている今、核家族の親は、皆それぞれ忙しい事にかまけて、子どもの躰は二の次。甘やかされて育てられた子ども達は、自分の欲望が満たされないと、檻から出された猛獣のように、手に負えない人間のような行動をするようになる。これらの子ども達は、やがて学校に通い始めると、親や教師をなじり、暴力を振るうようになる。そしていつか成人式を迎えると、この市町村でも頭の痛い事件を起こすなど、幼児のような行動をとる者が多い。そして定職に就かず、自立できずに仲間を作っては、破壊的行動をとり、そのツゲが親に回り、親子共々泣く事になる。親は親で、子どもが働くにも職がない、雇ってくれないと自分の育て方は忘れて、政治が悪い、社会構造に問題がある、欠陥があると言っては他を誹謗する始末である。子どもは親の背を見て育つと言う格言を知り、親が子どもの手本であるという教育の理念に目覚めなければ、健全な子どもは育たないと思う。世の親達の自覚に訴えると共に、幸せな家庭作りに努めてもらいたいと願うものです。

### ロータリー情報委員会フォーラム

#### 青木全弘ロータリー情報委員長



ロータリーの友の今月号に「ロータリーの基本が倫理活動であるならば、ロータリー精神を学びそして実践してこそロータリアンである」と載っております。また、日立の斉藤パストガバナーは、ロータリーを知るには職業奉仕を理解することだといわれています。

職業奉仕は、各自が道徳的水準を高めて、相手を思いやった奉仕をする事が基本です。また、奉仕の理想とは「相手のことを思いやり、それを助けてやる」これが定義です。ロータリーの奉仕の精神は、クラブ活動のなかでロータリーの目的を繰り返し学び、実践することであり

そしてロータリーの理解を深めていく事が出来るのだと思います。道徳水準が高ければ今問題になっている不二家のような不祥事は起きなかったと思います。

#### ロータリー創立記念日によせて 北村 仁パストガバナー



2月23日はロータリー創立記念日あります、毎年の事ではありますが、当時の先人の人達の様々な活動を思い起こし、皆様と共に新たな21世紀におけるロータリー活動が如何にあるべきかを考える良い機会にしたいと思います。今日は「ロータリーとは」「ロータリーの歴史」「ロータリーの思想の変遷」について少しお話をしたいと思います。

#### それではロータリーの目的は何でしょうか。

1976～1977年RI理事会はロータリーについて次のように説明しております。「ロータリーは人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度の

道徳的水準を守る事を奨励し、かつ、世界における親善と平和の確立に寄与する事を目指した事業及び専門職務に携わった指導者が世界的に結び合った団体である」と定義されています。ロータリーの本当の目的は「ロータリーを全世界に向かって奨励、助長拡大、管理するものである」としてあります。

#### ロータリーの歴史について

ロータリーは米国イリノイ州シカゴの青年弁護士ポール・ハーパーシ・ハリスが始めた運動であり、1905

## 2月は世界理解推進月間です

年2月23日、シカゴのディアボーン街ユニティビル117号室にポール・ハリスをはじめ4人の友人が集まり、種々の異なった職業の人々を集めて親睦を主とした会合の会を作る事の相談が行われました、この日こそがロータリーの創立記念日であります。その後、会場は会員の職場を持ち歩くこと、名称はロータリークラブとする事、会員増強、などが決められ発展していきました。

### ロータリー思想の変遷について

当時のシカゴは目覚ましい経済発展に伴い、業者のあり方も私利私欲中心で油断できない様相を呈しており、ロータリアンも経営者とはいえ殆どが力の弱い小規模な企業の経営者であることから、親睦の場である例会に企業上の問題を持ち込み、改善策を語り合い、会員の相互扶助によって競争に対処しようとしたのです。まさにバック・スクラッチングの世界であったわけです。このような考え方に一石を投じたのが、ドナルド・カーターであり、彼の示唆によりロータリーが「社会奉仕」への第一歩を踏み出したのであります。1908年に入会したアーサー・F・シエルドンによってロータリーの思想は哲学といわれるまで発展し、ロータリークラブは奉仕を目標として掲げる事が明確に位置付けられました。

ポール・ハリスの一滴の思想が多くの優れた指導者達により、大きな大河となり100年を超えて120万の同士と共に、地域社会はもとより21世紀における相互理解、世界平和に大きく貢献し、これからもこの運動は益々発展していかねばなりません。この為にはロータリアン一人ひとりがロータリーに対する理解を更に深めて様々な活動に一人でも多く参加することが肝要であると思います。ご清聴を感謝いたします。

### 出席報告 (染谷正美委員長)

会員総数	出席者数	欠席者数	賜暇	メーク	出席率
47名	35名	12名	0名	3名	80.85%

**ニコニコボックス** (登坂 寛SAA) 入金計 ￥53,000 累計 ￥1,497,000

2820地区、地区大会ご案内とお願いに伺いました。宜しく申し上げます。大澤様、島根様

誕生祝御礼 配偶者 染谷(昭)会員

水戸南クラブの大澤様、島根様ご苦労様です。松村・田上 各会員

水谷先生講演会への参加人数が順調に推移しております。会場が狭すぎる心配も出てきました。

青木(正)会員

梅の花がほころび始めました。大串会員

いつもお世話になります。本日早退します。島田会員

今日、第7分区のガバナー補佐委嘱状を頂ける予定です。鈴木(豊)会員

本日の情報委員会フォーラムご協力宜しくお願い致します。青木(全)会員

一番乗りで食事を配膳する田上幹事エレクトの姿に感動しました。石塚(克)会員

いつもお世話になります。横山会員

休みが続きました。白井会員

例会欠席しました。古谷・山野井・角田各会員

ネームプレート忘れしました。五木田会員

早退します。染谷(昭)会員

田上副幹事、食事の用意ありがとうございました。弁当ピタリでした。登坂会員

隅屋会員に褒められました。大塚会員

米山功労表彰頂きました。白井・横山・大塚・五木田・松坂・石塚(克)各会員

財団表彰頂きました。大串会員

**会報委員会 委員長 角田雅宣 副委員長 北村 仁 委員 山崎善市**

## 2月は世界理解推進月間です



ツウンバ交換学生2人は、1月24日成田よりオーストラリアに帰りました。

成田でのスナップです。

